



# 上中だより

No.6 令和元年10月発行  
横浜市立上飯田中学校  
校長 相澤 順



## 晴天に恵まれた体育祭

着任4年目にして、初めて、晴天の中で体育祭を行なうことができました。1日通してすべてのプログラムを実施できたことが、何よりも嬉しかったです。開会式、恒例の実行委員&生徒会役員によるアトラクションと、今年度の体育活動優秀生徒二人による息の合った選手宣誓から全体の一体感が生み出されました。

「①最後まであきらめない②協力して取り組む・応援する③最後に感謝する」と生徒に話しましたが、個人競技や団体種目で、随所にその姿が見られました。各競技の前後にきちんと待機している様子や、係仕事を最後までしっかりとやっている姿も、大変立派でした。

最期に、藤田実行委員長の仲間を称えるメッセージとユーモアで体育祭を終え、体育祭スローガン「NEW GENERATION おもしろい！」に込められた目標を達成できたのではと実感しました。多くの生徒が自分らしく全力で取り組み、輝いていました。文化祭での活躍も期待するところです。

ご多用のところ、ご声援を送っていただいたご来賓・地域の皆様、保護者・ご家族の皆様ありがとうございました。



<1年生：大縄跳び>



<2年生女子：騎馬戦>



<2年生男子：棒倒し>



<3年生男子：騎馬戦>



<3年生女子：綱取り>



<上中リレー：3年生>



<鉄人レース：1年生>

ぜんりょく  
全力で  
とく  
取り組みました！



<部活動リレー>

# 今年度のテーマも「歯と口の健康をとりもどそう！」

～きれいな歯 ひきしまった歯肉 さわやかな息～ 学校保健委員会

9月12日(木)、学校保健委員会を昨年度に引き続き、上記のテーマで行いました。昨年よりも虫歯がある人や歯肉炎がある人は減っていますが、泉区内の学校と比べても、まだまだ多い状況にあります。

講師で歯科校医の橋本先生をはじめ、小学校の養護の先生、PTA役員の方、生徒会役員にも参加協力をいただきました。



## まとめ

- ◆歯をみがく人が増えた。
- ◆歯によい物や良いことがわかった
- ◆食べ物・飲み物・よくかむこと、鏡を見てみがく・早寝早起き
- ◆むし歯や歯肉炎は減ったが、まだ市平均を上回っている。
- ◆歯石が付いている人が変わらず多い

最初に保健美化委員全員がスライドを使いながら、調査研究のまとめをわかりやすく発表し、意見交換をしました。その後、橋本先生から歯垢や歯、歯槽膿漏についてのお話がありました。最後に、保健美化委員会よりコミカルな『歯磨き啓発プロモーションビデオの紹介がありました(右の写真→)。

9月25日(水)からは歯磨き週間を実施し、27日(金)に

は歯科巡回指導も行われ、全校で歯磨きの大切さを意識することができました。『歯は命！』これからも歯と歯ぐきを大切にできるよう、毎食後の歯磨きなど、みんなで心がけていきましょう。



## 今年度2回目の環境学習

体育祭前に学校の敷地内をきれいにしようという意味合いで、今年度2回目の環境学習が9月6日

(金)に行われました。

2学期中間テスト終了の直後の時間に実施しましたが、生徒たちの多くが、集中して黙々と雑草などを袋づめにしていました。回収された総重量はクロサイ1頭分(約900kg)になりました。

今回は幸いだったことに、環境学習のおかげで直後に来た台風被害も最小限にとどめることができました。普段の清掃活動も含め、これからも学校内外をみんなでいつも綺麗にすることを心がけていきましょう。



## <10月・11月のおもな行事予定>

・10月2日(水)	567組 市合同体育祭
・10月4日(金)	3年 英語検定試験(PM)
・10月11日(金)	児童生徒交流日
・10月25日(金)	第42回文化祭
・10月31日(木)	3年予備面談

・11月1日(金)～6日(水)
・11月7日(木)
・11月15日(金)～19日(火)
・11月19日(火)～20日(水)
・11月28日(木)

3年予備面談
3年市学習状況調査
2学期期末テスト
567組区合同宿泊体験 生徒会役員選挙